
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第２回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年 ７月 １５日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 委員長より 

 ・新型コロナウイルスの感染者数が再び増加しているが，RSウイルスの方が流行

していて小さい子どもも心配である。また，ワクチン接種の意識や効果も変化

しつつある。 

 ・夢工房の講師として近隣の学校で授業をしている。SNSやゲームの危険性等大

人が把握できない世界があると感じる。ネットいじめの問題や人権意識の大切

さを引き続き伝えていきたい。 

 

４ 学校の近状報告（校長） 

 ・学校だよりの紹介（別紙） 

 ・給食費の公会計化（９月より） 

 ・いじめについてのアンケート（別紙） 

 ・地域の危険箇所について（別紙） 

 ・グリーンベルト設置変更要望について 

  

５ 協議事項 

（委員長・委員より） 

 ・熱中症について，児童の様子をしっかり観察して，様子が少しでもいつもと違

うと感じたらすぐに適切な対応をお願いしたい。 

 ・今年度水泳指導がないのは残念である。災害に備えての着衣水泳の授業も大切

だと思う。 

 ・いじめについてのアンケートは児童のとらえ方は発達段階に応じて違いがある

だろうが，統一した指導が大切である。 

 ・磯山駅付近のグリーンベルトについては，長期化の見込みだが，時期が来たら

実行できるように，毎年話題にあげていくことが大切である。 

 ・不審メールがあり，自分の身を守る行動が大切だと感じる。ホイッスルを身に

つけることについて，改めて指導をお願いしたい。また，ホイッスルと他のも

のを一緒に身につけるのは，個人情報もあるため，再度指導してほしい。 

 ・登下校時の荷物（水筒等）の持ち方や，日傘を差すことで危険だと感じること

がある。学校で指導をお願いしたい。 

 ・アンケートに男女を書く欄があるのを見かけることがあるが，男女を書くこと



が苦になる児童がいることを改めて確認したい。 

 

６ 教育支援課より 

 ・プールの件は，複数の学校で同様の意見が話題に上がっている。施設整備や費

用の問題など様々な課題がある。 

 ・地域の方で外部講師をしてもらう等，地域ぐるみの教育が大切である。 

 

７ 委員長より 

 ・秋の学校保健委員会で講習会がある予定。 

 

８ その他 

 ・第３回学校運営協議会の日程確認 

 


